
 

      Ciudad Victoria, Tamaulipas a 6 de octubre de 2017 

 

 
 
DIP. ANA LIDIA LUÉVANO DE LOS SANTOS 
PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA 
P R E S E N T E. 
 
 

Por medio del presente y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 68, párrafos 1 

inciso g) y párrafo 3, de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del 

Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, que al efecto señala que los 

Diputados al Congreso del Estado tendrán los siguientes deberes: 

 

 g) Rendir un Informe anual a la sociedad respecto de sus actividades legislativas, 

de gestión y de representación, 

 

Envío adjunto el informe de actividades de gestión, con el que se da cumplimiento a lo 

establecido en la Ley Interna del Congreso del Estado de Tamaulipas, informando a la 

Junta de Coordinación Política. 

 
 

 

ATENTAMENTE 

 

 

DIP. GLAFIRO SALINAS MENDIOLA 

 
 

 

 

 

 

 

c.c.p.- Lic. David Cerda Zúñiga, Secretario General del Congreso del Estado de Tamaulipas. 

 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE TAMAULIPAS 

LXIII LEGISLATURA 

INFORME DE ACTIVIDADES DE GESTIÓN 



1er.     INFORME  LEGISLATIVA 

………………………………………………...... 
 
 

 
Con especial interés, compromiso y responsabilidad he realizado la labor de gestoría 
que es una tarea complementaria en beneficio de la población de nuestro Estado, en 
donde trabajamos para lograr mejores oportunidades y acciones que garanticen una 
mejor calidad de vida. 

 

Es por esto que a  través del Instituto Tamaulipeco de Infraestructura Física Educativa 
se gestionó para el Municipio de Mier, Tamaulipas,  bebederos de agua purificada para 
siete escuelas de dicha Ciudad, en la cuales se beneficiaron niños y jóvenes 
estudiantes, estoy seguro que seguiremos trabajando para mejorar las instituciones 
educativas con mayor necesidad,  así mismo les informo que tuve el gran honor de 
apadrinar a dos generaciones de estudiantes de Nuevo Laredo, lo cual agradezco con 
mucho cariño a la Preparatoria Instituto América de Estudios Superiores y Escuela 
Primaria Profr. Solón Martínez Salazar, por este gran privilegio, también hemos 
apoyado a familias con despensas sabiendo que los alimentos son de suma 
importancia para el desarrollo de una persona, es por ello que se repartieron más de 
600 despensas a beneficio de quien más lo necesita, así como mochilas con útiles 
escolares para los niños y niñas de escasos recursos, con mucho gusto tuvimos la 
oportunidad de ayudar en la realización de un bingo con beneficio en la mejora de las 
Instalaciones de la Catedral Espíritu Santo de Nuevo Laredo, sé que nos falta mucho 
por hacer, faltan gestiones por concluir, llegar a las colonias con mayor vulnerabilidad, 
tengo muy en claro que mi trabajo sigue y que debemos estar comprometidos  con 
nuestros  niños, niñas, jóvenes, familias, madres solteras, adultos  mayores, con todos 
en general, debemos tener clara las funciones y responsabilidades que debemos de 
cumplir como legislador, que una principalmente es el servicio que demanda nuestra 
gente. 

 

 



1er.     INFORME  LEGISLATIVO   

………………………………………………...... 

 

Estoy consciente que tenemos un largo camino en recorrer y que todos, gobierno y 
ciudadano debemos unirnos en un gran esfuerzo para obtener cambios de fondo y 
llegar a ser un Estado de oportunidades, con educación de calidad, de prosperidad y 
sobre todo de seguridad. 

 

Gracias y seguiremos trabajando!! 

 

 

 

 

 


